

## ACTIONS DE GRACES

“ Après une neuvaine au Précieux Sang, mon père, éloigné des sacrements depuis plus de vingt ans, a demandé de lui-même à voir le prêtre. Il s'est confessé et a communisé.”

\* \*

“ Un grand pécheur, qui n'attendait plus que la mort, refusait obstinément le ministère du prêtre. Dix fois il s'était présenté, dix fois il fut éconduit. La veille de sa mort, le prêtre voulut tenter un dernier effort ; il fut reçu avec une égale froideur ; mais, ô merveille ! soudainement la grâce de Dieu descendit dans le cœur de ce pécheur obstiné : il tomba à genoux et fit sa confession. Le lendemain, il recevait le Bon Dieu et mourait vingt minutes après. C'est aux prières sollicitées dans votre communauté que nous attribuons cette grâce. Que le Précieux Sang soit à jamais remercié ! ”

\* \*

“ Grâce à vos ferventes prières, ma mère, malade depuis si longtemps, a recouvré la santé. ”

\* \*

“ Mon mari était atteint d'une maladie intestinale qui, depuis quatre ans, se répétait chaque hiver et l'empêchait de travailler. L'automne dernier, j'ai promis que, si mon mari était préservé de cette maladie au prochain hiver, je ferais publier cette grâce dans *La Voix du Précieux Sang*. La faveur a été obtenue. Amour et remerciements au Précieux Sang ! ”

\* \*

“ Depuis que je vous ai écrit, mon mari s'est tellement rétabli qu'il est parti pour la chasse depuis cinq semaines. Il me fait dire qu'il est parfaitement bien et vous demande de publier sa guérison dans vos annales. ”

\* \*

“ J'ai le bonheur de vous informer que notre petite fille est guérie ; elle n'a plus une seule plaie. Mon mari a été tellement frappé de cette guérison qu'étant tombé malade, il n'a pas voulu qu'on fit appeler le médecin, préférant que l'on ré-